

Grupo Gloval se ha unido a AEDIP

La compañía se une a la Asociación con el fin de participar en las iniciativas que promuevan la excelencia en el sector.

El grupo Gloval, firma de servicios integrales de valoración, ingeniería y consultoría inmobiliaria se ha unido a la Asociación Española de Dirección Integrada de Proyecto (AEDIP) con el fin de participar en las iniciativas que promuevan la excelencia en el ámbito de la gestión de proyectos (*project management*) y de aportar valor en el propósito de AEDIP,

tanto en España como en mercados internacionales. El acuerdo ha sido formalizado por Gloval Consulting, -la unidad de negocio de Gloval que ofrece una amplia cartera de servicios que cubren desde la consultoría y gestión de proyectos a la gestión de activos y el acompañamiento de transacciones-. Esta alianza permitirá a la compañía “ensanchar sus lazos con

otras empresas con el objetivo de impulsar la mejora del sector y de fomentar la innovación en lo relacionado con el project management: la gestión de proyectos que asegura en tiempo y forma su culminación mediante la organización y supervisión de cada una de las fases y de las partes implicadas en el mismo”, afirman. Para Paula González, directora técnica y de desarrollo de negocio de Gloval, “es importante pertenecer a AEDIP, un colectivo con nuestras mismas inquietudes y retos que conecta con nuestro enfoque 360 grados y con experiencia nacional e internacional”.